

## COMPETICIONES

# Yao Ming vuelve a confiar en Liberty y entra en el capital de la Fórmula E

Palco23

11 ene 2017 - 10:05

La Fórmula E empieza a dejar de tener acento español y adquirir otros matices. Después de que Liberty Global se haya hecho con el control accionario de la competición en el último año, la gestora de las carreras de coches eléctricos ha abierto también su capital a Yao Ming. El exjugador de la NBA ha adquirido una participación minoritaria, aunque se desconoce si ha sido a través de una ampliación de capital o la compra de acciones a antiguos socios.

No es la primera vez que el deportista chino confía en el grupo de comunicación a la hora de invertir a través de Yao Capital, su firma de inversión. En septiembre de 2016, las dos compañías coinvirtieron en Glory Sports, la empresa que se encarga de explotar la liga de kickboxing más importante del mundo. Para 2017 ampliarán a 18 el número de eventos que celebra, gracias a su crecimiento en Latinoamérica y el Sudeste Asiático.

En virtud de aquella operación, también se acordó crear una sociedad mixta para fomentar esta práctica deportiva y abrir una nueva línea de negocio con este deporte en China. Algo similar a lo que ahora se podría intentar con la Fórmula E, ya que en este país actualmente no se disputa ninguna carrera más allá de la de Hong Kong. Además, es una de las zonas del planeta con mayores niveles de contaminación, por lo que el fomento de los vehículos eléctricos tiene sentido.

Con esta ya son tres las inversiones realizadas por Ming, que creó su fondo de capital riesgo hace un año. Con 2.000 millones de yuanes (274 millones de euros) para invertir, el atleta chino asegura que una de sus principales virtudes son los contactos generados durante su etapa profesional para conseguir replicar distintos proyectos en su país. En su equipo están, además, experimentados ejecutivos como David Han, ex director de inversiones de Wanda Group.